

## Babinsa Tlogoweru Minta Agar Pembangunan Lebih Mengutamakan Sarana Umum

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 26, 2023 - 18:57



*Hadiri Musrenbangdes Penetapan RPJM, Babinsa Tlogoweru Minta Agar Pembangunan Lebih Mengutamakan Sarana Umum*

DEMAK - Babinsa Desa Tlogoweru Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Mohamad Ali menghadiri Musrenbangdes dan Penetapan Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) Desa Tahun 2022-2028, Rabu

(25/1/23).

Acara yang digelar di aula Balai Desa Tlogoweru, Camat Guntur yang diwakili Ibu Wiwik Mardiyanti, Kades Tlogoweru Jaryanto, Ketua BPD Suwardi, Babinsa, Bhabinkamtibmas serta diikuti oleh seluruh perangkat desa, Ketua RW, Ketua RT serta tokoh masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Camat guntur melalui Wiwik Mardiyanti menyampaikan bahwa keberhasilan pembangunan di daerah, terutama Desa Tlogoweru, setiap pelaksanaan pembangunan 50 persen berasal dari perencanaan yang baik, sisanya terletak pada pengawasan dan pelaksanaannya.

"Untuk itu, kita harus memiliki perencanaan y



ang matang, dengan melibatkan semua elemen masyarakat, Babinsa maupun Bhabinkamtibmas juga. Semoga musyawarah dapat berjalan lancar," ucapnya.

Sementara itu, Babinsa Serda Mohamad Ali meminta dalam pelaksanaan musyawarah hendaknya mengutamakan kepentingan umum atau sarana umum daripada kepentingan golongan atau lainnya. Selain itu, apabila ada perbedaan pendapat hendaknya dihadapi dengan kepala dingin dan dewasa. Hal ini karena semuanya bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat.

"Ya saya minta selama musyawarah hendaknya dilaksanakan dengan bijak, mufakat dan mengutamakan pembangunan sarana umum, sehingga benar-benar dapat dirasakan oleh semua lapisan masyarakat", tutupnya.

Dalam rapat yang dipimpin langsung oleh Ketua BPD dan Kades ini, didapatkan beberapa usulan yaitu pembangunan kantor Balai desa dan sarana olahraga. Dan rencananya akan dilaksanakan bertahap dan berlanjut.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak